

Alcaldes. Peror.

El cultivo de la naranja, uno de los mas productivos en este país,
va alcanzando tan estrecho desarrollo, que obliga a pensar en los
medios de incrementando el mercado de tan precioso fruto.

Sesión del 29

Bolsa 62. En Francia donde en la actualidad se consume gran parte de la
naranja española, y especialmente de la valenciana, ésta aquella
se vende ~~entre~~ gravada con un derrisco de importación superior al que se ha fijado
en la fábrica.

44. para la otra procedencia. Obtener del gobierno imperial
del Virey ~~de~~ 20^o la desaparición de esta desigualdad gravosa para nuestra
agricultura y comercio. Sería una mejora estímula para el
país.

Los señores diputados a Cortes por esta provincia comenzaron a
gestionar, hace algunos meses, para que nuestro gobierno enta-
blare negociaciones con el francés, con objeto de lograr este
resultado, que parecía probable en vista de algunas reformas
que en el Arancel español se preparan, dadas que ha de re-
sultar beneficios al reino imperial.

Y como nadamai propuso de la Ciudad de Amigos del País
que contribuir a que las indicadas gestiones de los señores re-
presentantes de Valencia, se ocan coronadas por el apetito
de éxito, tenemos el honor de proponer que esta distingui-

La corporación clava una exposición al gobierno de S.
M. enunciando la importancia de la rebaja de derechos
de introducción de la naranja española en Fran-
cia, y la conveniencia de que se intente conseguirlo
del gobierno imperial.

Valencia 29 de octubre de 1862.

